

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. D
UMUR 34 TAHUN PRIMIPARA DI KLINIK UMUM PRATAMA
FITRI GRIYA HUSADA BANTUL YOGYAKARTA**

Aulia Desta Amara¹, Eva Putriningrum²

RINGKASAN

Latar Belakang: Anemia disebabkan karena kurangnya pengetahuan tentang pentingnya mengkomsumsi makanan bergizi yang mengandung zat besi. Upaya yang dapat dilakukan yaitu dengan memberikan asuhan secara berkesinambungan mulai dari kehamilan, bersalin, nifas, dan BBL. Berdasarkan studi pendahuluan yang telah penulis lakukan di Klinik Umum Pratama Fitri Griya Husada terdapat salah satu ibu hamil yang mengalami anemia yaitu Ny. D umur 34 Tahun G₁P₀A₀AH₀ Usia Kehamilan 29 Minggu 1 hari, dengan hasil pemeriksaan kadar HB (10,1 gr%) hal tersebut termasuk dalam kategori anemia ringan, oleh karena itu peneliti akan melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan, guna membantu menurunkan permasalahan ibu hamil yaitu anemia.

Tujuan: Dilakukan asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny. D umur 34 tahun Primipara di Klinik Fitri Griya Husada Bantul Yogyakarta.

Metode: Metode penelitian jenis deskriptif, jenis penelitian studi kasus.

Hasil: Asuhan kehamilan pada Ny. D dimulai dari UK 29⁺¹ – 38⁺⁶ minggu, K1: UK 29⁺¹ minggu, keluhan pusing, lemas dan cepat mengantuk, di berikan KIE tanda dan gejala anemia dan asuhan komplementer pemberian jus tomat dan jus jeruk. K2: UK 34⁺⁵ minggu tidak ada keluhan, K3: UK 38⁺⁶ minggu keluhan kadang kadang perutnya merasa kenceng kenceng, tetapi tidak teratur, diberikan KIE P4K. Persalinan berlangsung normal. Bayi lahir normal (3125 gram), diberikan asuhan pijat bayi pada KN 3. Masa nifas diberikan pijat oksitosin pada KF 1.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan pada Ny. D berjalan lancar mulai dari kehamilan, persalinan, nifas dan bayi secara keseluruhan dalam batas normal. Asuhan yang diberikan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci: Asuhan Berkesinambungan, Primipara, Kebidanan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta